



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN

IV PREMIO JOSÉ MANUEL ESTEVE

Acta de constitución y fallo del jurado

Reunido en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Málaga el Jurado de la tercera edición del Premio José Manuel Esteve compuesto por:

Presidente:

- **Don José Francisco Murillo Mas**, Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Málaga.

Vocales:

- **Doña Dolores Alcántara Sacristán**, representante del Departamento de Didáctica y Organización Escolar de esta Facultad.

- **Doña Carmen Rosa García**, representante elegida por la Junta de Centro.

- **Don Antonio Viñao Frago**, ganador del III Premio José Manuel Esteve de la Universidad de Murcia.

Secretaria:

- **Doña Carmen Sanchidrián Blanco**, representante del Departamento de Teoría e Historia de la Educación.

El jurado, en nombre de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Málaga, quiere agradecer la acogida que ha tenido esta convocatoria a la que se han presentado 23 artículos publicados en importantes revistas de muchos países.

El fallo del jurado no ha sido fácil dada la calidad académica de los artículos presentados. Finalmente, se ha acordado, por unanimidad, conceder el *IV PREMIO JOSÉ MANUEL ESTEVE* al artículo **“Investigación sobre los procesos de cambio educativo: El caso de las competencias básicas en España”** publicado en *Revista de Educación, Extraordinario 2013, pp. 54-78*, del que son autores **Héctor Monarca y Soledad Rappoport**.

El jurado ha acordado la concesión del premio a este artículo por la actualidad del tema estudiado ya que aborda la aplicación de las reformas educativas, en este caso curriculares, tanto desde una perspectiva general como en relación con el tema de las competencias básicas.

Lo que firmo como secretaria en Málaga, a 21 de noviembre de 2014.

Fdo.: Carmen Sanchidrián